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H A R I A N

Edisi Rabu, 03 Agustus 2022

udah sekitar 2 bulan hubungan antara 

SCina dan Taiwan memanas. Ketegangan 

makin terasa akibat rencana kunjungan 

Ketua DPR Amerika Serikat, Nancy Pelosi, ke 

Taiwan. Pelosi beserta rombongan dikabarkan 

tiba di Taiwan pada Selasa (2/8). AS dikabarkan 

sudah  menempatkan empat kapal perangnya 

di perairan timur Taiwan. Sementara Cina 

m u l a i  ' m e n y e r e m p e t '  Ta i p e i  d e n g a n  

mengerahkan jet tempur ke arah tengah Selat 

Taiwan.Bagi pemerintahan Xin Jiping, Taiwan 

adalah bagian dari negerinya dan kunjungan itu 

bisa berarti mendukung kemerdekaan Negeri 

Formosa ini.  Bila kondisi makin meruncing, 

perang besar antara keduanya diprediksi bakal 

lebih parah dari Ukraina-Rusia. Gangguan pada 

rantai pasokan internasional akan terjadi dan 

membuat perekonomian dunia bertambah 

kacau-balau. Ibarat pepatah Bak Jatuh 

Tertimpa Tangga, belum usai diserang Covid-19 

dan perang antara Putin dan Zelenskyy, kini 

guncangan makin dekat dengan Indonesia yaitu 

berada di wilayah Asia Timur. Siapkan RI?

(Baca	Hal	11)
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ASIA SIAGA PERANG! 
TAIWAN LAWAN CINA 

4 Kapal AS Mendekat,  
Jet Tempur Cina Serempet Taipei 
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AMERIKA
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1.	Guatemala	

2.	Honduras	

3.	Haiti	

4.	Paraguay	

5.	Nikaragua	

6.	Eswatini	

7.	Tuvalu	

8.	Nauru	

9.	Saint	Vincent	dan		

Grenadines	

10.	Saint	Kitts	

11.	Nevis	Saint	Lucia	

12.	Belize	

13.	Kepulauan	Marshall	

14.	Palau	

15.	Vatikan	City

15 NEGARA YANG MENGAKUI DAN 
MEMILIKI HUBUNGAN DIPLOMATIK 
DENGAN TAIWAN

GOVERMENT (HAL.2) 
Segera Merapat! 

Remaja Kini Boleh 
Terima Vaksin 

Booster



DKI Jakarta Jabar Banten Bali DI Yogyakarta

13.351
4.429 1.162 1.359

DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

22.243 1.296.678
1.107.307

596.274 553.553 305.695

Jateng Jatim Jabar DKI Jakarta DI Yogyakarta

33.249 31.675
15.898 15.399

5.917

KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	02	AGUSTUS	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.216.621	;	Kasus Aktif :	49.048	;	Sembuh :	6.010.545	;	Meninggal :	157.028	;	Vaksinasi I :	202.546.668	;	Vaksinasi II :	170.136.611	;	Vaksinasi III :	56.424.541

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

sedang mereka kembangkan ini akan 
diberi nama khusus oleh Presiden 
Joko Widodo. Rencananya akan dirilis 
bertepatan dengan hari kemerdekaan 
Indonesia pada tanggal 17 Agustus 
2022.

“Presiden sudah menyiapkan 
nama khusus untuk Vaksin Covid-19 
B U M N  d a n  B i o  Fa r m a  s e d a n g 
berproses untuk mendaftarkan nama 
t e r s e b u t  k e  D i t j e n  H K I 
Kemenkumham, mudah-mudahan di 
tanggal 17 Agustus 2022 Indonesia 
a k a n  m e m i l i k i  v a k s i n  b u a t a n 
Indonesia,  persembahan untuk 
Indonesia guna memutus mata rantai 
Covid-19," ungkap Honesti.

Bio Farma juga tengah menyelesai- 
kan audit vaksin COVID-19 oleh 
LPPOM MUI dan dalam waktu dekat 
disebut akan tersertifikasi aspek 
kehalalannya.Menurut  Medical 
Advisor Tim Uji Klinis Vaksin Covid-19 
BUMN dr Soedjatmiko, uji klinis ketiga 
ini dilakukan untuk menilai efektivitas 
dari vaksin yang mereka kembangkan 
sehingga terbukti mampu meningkat-
kan kadar antibodi.   (hiski,rls, 
isti/dya)

atau pembesaran 
ke l e n j a r  g e t a h 
bening (2,7%), 
d a n  g a n g g u a n 
s a l u r a n  c e r n a 
(1,7%).

Untuk efikasi 
pada studi klinik 
pada anak usia 16 
tahun ke atas yang 
diberikan booster 
vaksin tersebut 
9 5 , 6 %  u n t u k 
m e n c e g a h 
terjadinya Covid-
19. Sementara itu, 
m e n u r u t  D a t a 
R e a l  W o r l d 
E v i d e n c e 
m e n u n j u k k a n 

sebesar 93% untuk menurunkan 
hospitalisasi.

Selain itu, laporan yang sama 
menunjukkan efektivitas 92% dalam 
menurunkan risiko berat dan 91% 
untuk menurunkan kematian.Dia juga 
menjelaskan telah menerbitkan fact 
sheet untuk bisa diacu oleh tenaga 
kesehatan.  Sela in  i tu ,  adapula 
informasi mengenai produk.

"Bersama persetujuan perluasan 
EUA Vaksin Comirnaty untuk dosis 
booster anak usia 16 - 18 tahun ini, 
BPOM juga menerbitkan factsheet 
ya n g  d a p a t  d i a c u  o l e h  t e n a g a 
kesehatan dan juga informasi produk 
yang dikhususkan untuk masyarakat," 
kata Penny.

"Fact sheet tersebut menyediakan 
informasi lengkap terkait keamanan 
d a n  e f i ka s i  Va ks i n  C o m i r n a t y, 
termasuk penggunaan booster pada 
anak usia 16-18 tahun, serta hal-hal 
yang harus menjadi kewaspadaan 
dalam penggunaan vaksin, termasuk 
monitoring terhadap kemungkinan 
efek samping atau Kejadian Ikutan 
P a s c a  I m u n i s a s i  ( K I P I )  d a n 
pelaporannya".

Sebagai informasi Cominarty telah 
mendapatkan EUA di Indonesia pada 
14 Juli 2021 untuk vaksin primer dua 
dosis pertama usia 12 tahun atau 
lebih. Berikutnya diberikan izin 
penggunaan vaksin booster untuk 
berusia 18 tahun ke atas pada 2 
Januari 2022 untuk booster homolog 
dan heterolog 11 Januari 2022.

Untuk diketahui, pemerintah 
memperbarui jumlah kasus positif 
Corona (COVID-19) selama 24 jam 
terakhir. Pada Selasa (2/8) ditemukan 
5.827 kasus baru COVID-19.Dengan 
tambahan kasus itu, jumlah total 
kasus COVID-19 yang ditemukan di 
Indonesia sejak Maret 2020 hingga 
hari ini menjadi 6.216.621 kasus.

Dari jumlah tersebut, 49.048 di 
antaranya kasus aktif atau pasien 
dinyatakan masih positif Corona. 
Jumlah itu naik 1.239 kasus dibanding 
kemarin.Selain itu, ada 4.564 orang di 
Indonesia yang sembuh dari COVID-
19 dalam sehari. Jumlah total kasus 
sembuh dari Corona di RI sebanyak 
6.010.545 orang.

Pemerintah juga melaporkan ada 
24 pasien Corona yang meninggal 
dunia dalam 24 jam terakhir. Jumlah 
total kematian Corona di Indonesia 
menjadi 157.028 kasus.

Vaksin	Lokal	Dinanti
E p i d e m i o l o g  d a r i  G r i f f i t h 

University Australia Dicky Budiman 
m e n g a t a k a n ,  a d a nya  re n t e t a n 
pemberian booster dosis kedua 
membuat vaksin produksi dalam 
negeri cukup dinantikan di tengah 
pandemi Covid-19. "Artinya kalau kita 
bisa produksi dalam negeri atau bisa 
produksi sendiri itu akan jauh kebih 
efektif dan hemat dan berlangsungan-
nya menjadi terjaga," ujar Dicky.

Selama ini, vaksin yang digunakan 
dalam pemberian booster kedua 
yakni Sinovac, Astrazeneca, Pfizer, 
Moderrna, dan Sinopharm. Adapun 
program vaksinasi Covid-19 mulai 
d o s i s  p e r t a m a  h i n g g a  k e t i g a 
m e r u p a k a n  t a n g g u n g  j a w a b 
pemerintah. "Saya melihat program 
vaksinasi Covid ini adalah program 
vaksinasi nasional. Artinya harus 
d i t a n g g u n g  p e m e r i n t a h  u n t u k 
membangun modal imunitas di 
masyarakat," ucap Dicky. 

Menurut Direktur Utama Bio 
Farma Honesti Basyir, saat ini Bio 
Farma sudah mendaftarkan hasil uji 
klinis fase ketiga tersebut sebagai 
rangkaian proses untuk mendapatkan 
Izin Edar Dalam Keadaan Darurat 
(Emergency Use Authorization / EUA) 
dari Badan POM.

Ia juga menyatakan, vaksin yang 

GOVERMENTtodayHal 02  |  Rabu, 03 Agustus 2022

JAKARTA-Anak 16-18 tahun telah 
bisa mendapatkan dosis booster 
vaksin Pfizer. Ini setelah BPOM 
menyetujui penggunaan Emergency 
Use Authorization (EUA) untuk 
Comirnaty sebagai dosis booster dan 
m e n j a d i  y a n g  p e r t a m a  p a d a 
kelompok usia tersebut.

"Vaksin Comirnaty merupakan 
vaksin Covid-19 dengan platform 
mRNA yang dikembangkan oleh 
Pfizer-Biontech. Vaksin Comirnaty 
merupakan satu dari 13 vaksin 
COVID-19 yang telah mendapatkan 
persetujuan EUA di Indonesia," ujar 
Kepala BPOM, Penny K. Lukito dikutip 
dari laman resmi lembaga tersebut, 
Selasa (2/8).

"Adapun dosis booster Vaksin 
Comirnaty yang disetujui sebanyak 1 
d o s i s  ( 3 0  m c g / 0 . 3  m L )  u n t u k 
sekurang-kurangnya 6 bulan setelah 
d o s i s  ke d u a  va ks i n a s i  p r i m e r 
menggunakan Vaksin Comirnaty 
[booster homolog]."

BPOM telah melakukan evaluasi 
terhadap aspek keamanan dan 
khasiat pemberian dosis pada anak 
usia tersebut berdasarkan data studi 
klinik fase 3. Uji klinis tersebut pada 
usia 16 tahun atau lebih (C4591031 
Sub A) dan data Real World Evidence 
dari studi pengamatan.

Dari aspek keamanan, kejadian 
efek samping setelah divaksin adalah 
reaksi lokal pada tempat penyuntikan 
(21%), gangguan jaringan sendi dan 
otot (6.7%), sakit kepala (5%), 
lymphadenophathy/pembengkakan 

Segera Merapat! Remaja Kini 
Boleh Terima Vaksin Booster

(Ilustrasi)	Indonesia	National	Paralympic	Organization	Comittee	(Inaspoc)	
menyebut	ada	17	atlet	Asean	Para	Games	(APG)	2022	terpapar	Covid-19.	(Foto-dokant)

Food and Drug Administration (FDA) Amerika Serikat 
sudah memberikan izin vaksin booster terhadap anak 
usia 12-17 tahun. Pemberian booster pun mulai 
dilakukan sejak awal Januari 2022 dengan jenis Pfizer 
dan BioNTech.

AMERIKA SERIKAT

Jerman sudah mulai memberikan vaksin booster 
terhadap anak usia 12 tahun ke atas sejak 
pertengahan Januari 2022. Namun, belum diketahui 
jenis vaksin yang digunakan.

JERMAN

Pemerintah Israel mulai menawarkan booster kepada 
anak-anak berusia 12 tahun ke atas setelah FDA awal 
bulan ini mengizinkan penggunaan dosis ketiga 
vaksin Covid-19 dari Pfizer dan BioNTech untuk anak-
anak berusia 12 hingga 15 tahun.

ISRAEL

Hongaria juga mulai menawarkan booster bagi anak 
usia 12-15 tahun sejak pekan lalu. Namun, belum 
diketahui jenis vaksin yang ditawarkan.

HONGARIA

NEGARA SUDAH MULAI MEMBERIKAN 
VAKSIN BOOSTER PADA ANAK DI BAWAH 18 TAHUN 



ANGGARAN KPU DAN BAWASLU DALAM APBN 2022

 1. 
Anggaran 
Total KPU

1a.
Penyelenggara 

Pemilu

1b.
Dukungan 

Manajemen

 2.
Anggaran 

Total Bawaslu

2a.
Penyelenggara 

Pemilu

2b.
Dukungan 

Manajemen

2,5 RIBU
2 RIBU1.9 RIBU

1.4 RIBU

574.2505.9

Sumber	:	APBN	(Rp	Miliar)

2024

RP 76.6
TRILIUN

PERBANDINGAN ANGGARAN PEMILU

RP 25.59
TRILIUN

RP 15.62
TRILIUN

2019 2014 2009

RP 8.5
TRILIUN

JAKARTA- Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) mendesak kepada pemerintah 
agar dana penyelenggaraan Pemilu 
2 0 2 4  s e g e r a  d i c a i r k a n  s e c a r a 
menyeluruh. Pasalnya sampai saat ini, 
pemerintah belum mencairkan 
anggaran sebesar Rp 4,415 triliun.

Ketua Divisi Bidang Teknis KPU 
Idham Kholid meminta,  kepada 
Pemerintah dalam hal ini Kementerian 
Keuangan (Kemenkeu) untuk segera 
mencairkan dana tersebut, karena 
tahapan Pemilu 2024 sudah dimulai.

" Ya n g  j e l a s  k e t e r p e n u h a n 
anggaran itu sangat mempengaruhi 
kepada optimalisasi pelaksanaan 
manajemen penyelenggaraan pemilu 
serentak 2024 yang telah direncana-
kan sebaik mungkin dan hal ini sudah 
disepakati dalam rapat konsultasi 
dengan DPR RI," kata Idham, saat 
ditemui di Kantor KPU RI, Jakarta, 
Selasa (2/8)..

Lebih lanjut, Idham menjabarkan, 
hasil kesepakatan soala anggaran 
penyelenggara pemilu 2024 antara 
pemerintah dengan DPR RI sebesar Rp 
8.061.085.734.000.Dalam DIPA KPU 
Tahun 2022, telah teralokasi anggaran 
sebesar Rp.  2.452.965.803.000, 
sehingga KPU mengalami kekurangan 
a n g g a r a n  s e b e s a r  R p . 
5.608.119.931.000.

Namun, pengusulan kekurangan 
anggaran KPU Tahun 2022 tersebut 
telah disetujui oleh Komisi II DPR RI, 
dan dilakukan pembahasan dengan 
K e m e n t e r i a n  K e u a n g a n . H a s i l 
pembahasan dengan Kementerian 
Keuangan dan KPU, pada tanggal 26 
Juli 2022 melalui surat Direktur 
Jenderal Anggaran Kementerian 
K e u a n g a n  n o m o r  S - 3 3 6 / A G / 
AG.5/2022, tambahan anggaran KPU 
d i s e t u j u i  s e b e s a r  R p . 
1.245.036.027.000.

Sehingga total alokasi anggaran 
KPU tahun anggaran 2022 sebesar Rp. 
3.698.001.830.000. Total anggaran 
KPU tahun 2022 tersebut sama dengan 
45,87 persen dari kebutuhan yang 
diusulkan.Idham pun mengakui, 
h i n g g a  s a a t  i n i  K P U  b e l u m 

mendapatkan informasi lebih lanjut 
terkait pencairan anggaran penye-
lenggaraan pemilu 2024. Ia berharap 
agar persoalan ini dapat segera 
ditindak lanjuti.

"Sampai saat ini kami belum dapat 
informasi apapun kami berharap ada 
tindak lanjut yang segera karena 
tahapan terus berjalan," tegasnya.

Hal senada diungkapkan, Anggota 
Komisi II DPR RI Guspardi Gaus. Untuk 
diketahui ,  saat  ini  KPU tengah 
melaksanakan tahapan pendaftaran 
partai politik yang dimulai 1 hingga 14 
Agustus 2022. Kemudian tahapan 
verifikasi administrasi dan faktual 
serta tahapan lainnya seperti penetapan 
peserta pemilu yang akan diumumkan 
tanggal 14 Desember 2022."Belum lagi 
penetapan jumlah kursi dan daerah 
pemilihan yang juga masuk dalam 
tahapan pemilu yang dilaksanakan 
tahun 2022," kata Guspardi.

Terpisah, Menteri Koordinator 
Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan 
(Menko Polhukam) Mahfud MD, 
pemerintah akan mengawal Pemilu 
d e n g a n  s e b a i k - b a i k n y a . I a 
mengatakan, terkait persiapan Pemilu, 
menurut Menko Polhukam, semua 
yang diperlukan termasuk instrumen 
hukum, anggaran, kelembagaan, dan 
penjadwalan sudah dibicarakan 
dengan KPU, DPR, dan Bawaslu.

"Supaya tidak ada salah paham, 
misalnya ada berita hari hari ini, 
bahwa Pemilu agak tersendat karena 

pemerintah dananya lambat cair, itu 
tidak juga. Karena sudah dibicarakan 
dengan KPU dan semua stakeholders. 
Dana yang diperlukan disediakan 
sepenuhnya oleh pemerintah," kata 
Mahfud.

Saat ini, lanjut Mahfud, dana yang 
disetujui bersama sebesar Rp 1,24 
triliun. Karena multiyears, menurut 
Menko Mahfud pencairan akan 
bertahap, tahun 2022, 2023 hingga 
2 0 2 4  m e n d a t a n g ." C u m a  k a l a u 
sekarang belum cair, itu gampang, KPU 
tinggal membuat DIPAnya saja. Kalau 
DIPAnya sudah jadi kan gampang. Kalo 
belum ada, DIPA belum bisa, karena itu 
melanggar keuangan negara. Oleh 
sebab itu pemerintah menjamin hal 
ini .  Tahun berikutnya anggaran 
d i s e d i a k a n ,  b e r i k u t n y a  l a g i 
disediakan," jelas Mahfud.

Berkas	7	Parpol	Lengkap,	Lanjut	
Verifikasi	Administrasi

Di sisi lain KPU menyatakan tujuh 
dari 10 berkas partai politik (parpol) 
yang mendaftar sebagai calon peserta 
pemilu 2024 telah lengkap. Enam 
parpol  telah mulai  diverif ikasi 
administrasi, sementara satu parpol 
lainnya akan diverifikasi besok.

"Mulai hari ini tanggal dua Agustus 
k a m i  s u d a h  m u l a i  v e r i f i k a s i 
administrasi terhadap enam parpol 
ya ng  kema rin  sore  d inya t a ka n 
dokumennya telah lengkap," ujar 
Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan 
KPU Idham Holik di kantor KPU, 
Jakarta Pusat, Selasa (2/8).

Keenam parpol tersebut antara 
lain PDI Perjuangan (PDIP), Partai 
Keadilan dan Persatuan (PKP), Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS), Partai 
Persatuan Indonesia (Perindo), Partai 
NasDem, serta Partai Bulan Bintang 
(PBB).Kemudian, tahap selanjutnya 
yaitu verifikasi administrasi akan 
dilakukan secara simultan. Ini sesuai 
dengan PKPU No. 4 Tahun 2022.

"Karena memang dalam lampiran 
satu PKPU Nomor 4 tahun 2022 bahwa 
tahapan verifikasi  administrasi 
dimulai tanggal 2 Agustus dan akan 
diakhiri tanggal 11 September. Dan 
pada tanggal 14 September akan 
disampaikan hasilnya terhadap 
parpol," ucapnya.

Sementara itu, satu partai lainnya 
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adalah Partai Kebangkitan Nusantara 
(PKN) yang baru mendaftar siang ini 
juga dinyatakan lolos berkas. Namun, 
verifikasi administrasi baru akan 
dilanjutkan pada Rabu (3/8) besok.  
"PKN dinyatakan lengkap dokumen-
nya dan dilanjutkan ke tahapan 
verifikasi administrasi yang akan kami 
mulai esok pagi," kata Idham.

Diketahui, KPU menyatakan saat 
ini ada tiga parpol yang berkasnya 
dinyatakan belum lengkap dan diberi 
tenggat melengkapi dokumennya 
hingga periode pendaftaran ditutup 
pada 14 Agustus 2022. Ketiga partai 
tersebut adalah Partai Rakyat Adil 
Makmur (Prima), Partai Reformasi, 
dan Partai Negeri Daulat Indonesia 
(Pandai). 

Sementara terkait pemekaran 
wilayah Papua, Ketua  KPU Hasyim 
Asy'ari menyebut keputusan adanya 
tiga Daerah Otonomi Baru (DOB) di 
Papua akan memiliki konsekuensi 
terhadap kepemiluan. Untuk itu, dia 
berharap pemerintah bisa segera 
menerbitkan adanya perubahan 
p ay u n g  h u k u m  k e p e m i l u a n  d i 
I n d o n e s i a  m e n y u s u l  a d a n y a 
keputusan tersebut. 

"Tentu saja konsekuensinya ada 
perubahan daerah pemilihan baik itu 
DPR RI, kemudian untuk DPD, DPRD 
Provinsi dan juga pemilihan gubernur," 
ujar Hasyim usai menerima audiensi 
Majelis Rakyat Papua (MRP) di Kantor 
KPU, Jakarta, Selasa (2/8).

KPU akan membicarakan lebih 
lanjut  dengan para pembentuk 
undang-undang, baik itu DPR dan 
pemerintah ihwal adanya konsekuensi 
kepemiluan yang dimaksud. "Bagai-
mana konsekuensi elektoral se-
hubungan dengan terbentuknya Daerah 
Otonomi Baru di Papua (apakah) 
dengan mekanisme revisi perubahan 
undang-undang atau apa pun, supaya 
sudah ada payung hukumnya kalau 
akan dilakukan Pemilu-Pilkada 2024 
di Papua," jelasnya. 

Saat disinggung soal kapan payung 
hukum itu bisa diterbitkan, Hasyim 
m e n j e l a s k a n  b a h w a  t a h a p a n 
penetapan Dapil akan mulai dilakukan 
pada bulan Oktober 2022-Februari 
2023. Ia berharap payung hukum 
tersebut bisa terbit sebelum batas 
akhir dari tahapan penataan Dapil 
ini.(hiski,ant,rls,ist/dya)

Belum Cair, KPU Tagih 
Dana Pemilu 2024 Rp 4,4 T

Ketua	Majelis	Rakyat	Papua	(MRP),	Timotius	Murib	saat	bertemu	KPU	menyampaikan	bila	sebagian	
besar	warga	Papua	tidak	memiliki	KTP.	(Foto-istimewa)



Kemensos Pastikan Sembako 
Ditimbun di Depok Bukan Milik Mereka
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DEPOK - K e m e n t e r i a n  S o s i a l 
(Kemensos) mendatangi lokasi pe-
nemuan sembako yang diduga bansos 
atau Bantuan Presiden (Banpres) di 
tanah lapang kawasan KSU, Kecamatan 
Sukmajaya, Kota Depok, Selasa (2/8). 
Inspektorat Jenderal Kementerian Sosial, 
Dadang Iskandar, mengatakan pihak-
nya melakukan pengecekan secara 
langsung untuk memastikan paket 
sembako itu milik Kemensos atau 
bukan. Namun, setelah dilihat langsung, 
Dadang meyakini paket sembako 
tersebut bukan milik Kemensos. 

“Kalau lihat dari kemasannya 
sama, tapi seingat saya zaman Pak 

Menteri Juliari [Juliari Batubara], itu 
kita sudah minta sama Bulog, barang 
b a n t u a n  y a n g  d i s a l u r - k a n  k e 
masyarakat berlabel,” ujar Dadang di 
lokasi.

Juliari Batubara mundur sebagai 
Mensos pada Desember 2020 karena 
terjerat  kasus korupsi  bansos. 
Penggantinya,  Tri  Rismaharini , 
dilantik pada 23 Desember 2020.

Lebih lanjut Dadang menjelaskan, 
untuk logo pemberi bantuan juga tak 
ada dalam paket sembako yang 
dikubur di Depok itu. Biasanya, 
apabila bantuan menggunakan dana 
pemerintah, pasti akan berlabel atau 

berlogo resmi. “Kalau di sini di lokasi 
penemuan bedanya tidak ada tulisan 
bantuan dari  Presiden melalui 
Kemensos, ini polos saja, kan,” jelas 
Dadang.

“Yang pasti bantuan kami ada label 
sendiri, bantuan Presiden melalui 
Kemensos,” sambungnya.

Tak	Kerja	Sama	dengan	JNE
Dadang juga memastikan dalam 

proses penyaluran bantuan Presiden 
ini, Kemensos tak bekerja sama 
d e n g a n  p i h a k  e k s p e d i s i  J N E . 
Penyaluran bantuan melalui Bulog, 
lalu bekerja sama dengan SSI.“Tapi 
mungkin SSI disubkon (subkontrak) 
lagi melalui JNE, nah itu yang kami 
tidak paham, jadi diduga ini bukan 
barang milik Kemensos,” ungkapnya.

Dadang menuturkan, beras yang 
ditemukan pada lokasi pemendaman 
itu memiliki kemasan yang sama. 
Namun, tak ada logo bertuliskan 
Ke m e n s o s .  S e l a i n  i t u ,  D a d a n g 
menyatakan, bantuan Kemensos 
h a n y a  b e r b e n t u k  b e r a s  s a j a . 
Sementara di lokasi penemuan paket 
sembako ini ada telur dan  tepung.

“Kalau bantuan yang lain kayak 
minyak, tapi di luar telur. Nah di sini 
katanya ada telur juga dan tepung. 
Nah, Kemensos itu tidak ada bantuan 
dalam bentuk telur dan tepung,” tutur 
Dadang.

Dadang menambahkan, Kemensos 
sempat mendatangi kantor JNE yang 
b e ra d a  t i d a k  j a u h  d a r i  l o k a s i 
penemuan bansos. Kedatangan ter-
sebut untuk meminta klarifikasi data 

daerah bantuan yang dikirim dari JNE.
“Tadi kita mau ke ini, kantor pusat 

intinya, kan, kami klarifikasi data 
untuk daerah mana bantuan ini, 
apakah Depok atau ke mana,” pungkas 
Dadang.

Di sisi lain, Polri menyampaikan 
beras bansos berkarung-karung yang 
ditemukan dikubur pihak JNE di 
Kelurahan Tirtajaya, Kecamatan 
Sukmajaya, Kota Depok, ditimbun 
pada November 2021. Hal tersebut 
diketahui usai dilakukan pemeriksaan 
kepada pihak JNE."Diketahui bahwa 
pihak JNE mengubur atau memendam 
beras tersebut pada tanggal 5 November 
2021," kata Karo Penmas Divhumas 
Polri Brigjen Ahmad Ramadhan dalam 
konferensi pers, Selasa (2/8).

Ramadhan menyebut proses 
penimbunan itu juga telah dicatat JNE 
sebagai berita acara. Berdasarkan 
catatan, total bansos beras yang 
dikubur sebanyak 3.675 kilogram 
yang terbagi menjadi 289 karung. 
"Atau setara dengan 139 KPM, Ke-
luarga Penerima Manfaat," jelasnya.

R a m a d h a n  m e n g a t a k a n , 
berdasarkan keterangan VP Quality 
and Facility JNE, SJ proses penguburan 
bansos presiden itu dilakukan JNE 
lewat kerja sama dengan PT Indah 
Berkah Bersaudara. JNE sendiri 
memang tidak memiliki SOP untuk 
melakukan pemusnahan barang 
kiriman yang rusak karena terkena 
hujan."Sehingga pihak JNE menyata-
kan tidak layak dibagikan ke keluarga 
penerima manfaat, itu alasan dari 
JNE," jelasnya.(hiski,rls,ist/dya)

Sungai Kalisari Surabaya Berbusa, 
IPAL Komunal Diperbanyak

SURABAYA-  Busa atau bui menutupi 
sungai kawasan Jalan Kalisari Damen, 
Kelurahan Kalisari ,  Kecamatan 
Mulyorejo, Selasa (2/8). Berkaca pada 
fenomena sebelumnya biasanya 
pemidu berasal dari limbah rumah 
t a n g g a .  S e t e l a h  d i l a k u k a n 
pengecekan, Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) mengatakan busa muncul 
karena terjadinya turbulensi atau 
pengadukan dari proses pemompaan 
pada jam-jam tertentu.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
mengatakan, Organisasi Perangkat 
D a e r a h  ( O P D )  t e r k a i t  s e d a n g 
melakukan pengecekan di lokasi 
untuk mencari penyebab dan solusi 
terkait polutan tersebut. Sebab, dari 
kejadian sebelumnya, fenomena 
semacam ini biasanya berasal dari 
limbah rumah tangga.

“Pemkot Surabaya akan terus 
memperbanyak Instalasi Pengolahan 
Air Limbah (IPAL) komunal untuk 
menghentikan polutan yang ada di 
rumah tangga. Seperti air bekas 

mandi ,  mencuci  baju ,  WC,  dan 
sejenisnya,” kata Wali  Kota Eri 
Cahyadi.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Surabaya, Agus Hebi Djuniantoro 
mengatakan bahwa busa tersebut 
muncul karena terjadinya turbulensi 
a t a u  p e n g a d u k a n  d a r i  p r o s e s 
pemompaan pada jam-jam tertentu.

“Penyebab busa tersebut adalah 
limbah cair kegiatan dari rumah 
tangga yang langsung dibuang ke 
sungai. Antara lain, minyak goreng, 
lemak, air bekas cucian baju dan 
cucian dapur, dan sebagainya,” kata 
Hebi sapaan lekatnya.

Menurut Hebi, jika turbulensi 
tersebut berhenti, maka tidak akan 
menyebabkan bui atau busa di sungai. 
“Ini karena proses pemompaan saja. 
Maka IPAL komunal itu sebagai solusi 
untuk sanitasi atau pengolahan air 
limbah,” ujar dia.

Hebi menjelaskan, pada saat 
musim kemarau debit air yang sedikit 

menyebabkan polutan tersebut 
berkonsentrasi besar di sungai. 
Sedangkan, pada saat musim hujan 
konsentrasi polutan menjadi kecil, 
karena terjadi pengenceran air hujan. 

“Kita koordinasikan dengan OPD 
lain untuk membuat IPAL rumah 
tangga komunal, sebelum masuk ke 
b a d a n  s u n g a i ,”  p u n g k a s n y a . 
(mira,rls/dya)

Perwakilan	Kementerian	Sosial	mendatangi	lokasi	penemuan	Bapres	di	
kawasan	KSU,	Kecamatan	Sukmajaya,	Kota	Depok.	(Foto:	Dok.	Istimewa)

Petugas	melihat	sungai	kawasan	Jalan	Kalisari	Damen,	Kelurahan	Kalisari,	
Kecamatan	Mulyorejo,	yang	tertutup	busa	pada	Selasa	(2/8/2022).	(Foto:Humas)



Sebelumnya,  Ketua 
Ko m n a s  H A M ,  A h m a d 
T a u f a n  D a m a n i k , 
m e n g a t a k a n  d a l a m 
beberapa peristiwa, hanya 
ada saksi korban yang 
d a p a t  m e m b e r i 
k e t e r a n g a n .  I a 
mencontohkan dugaan 
pelecehan seksual yang 
dialami istri Irjen Ferdy 
Sambo, Putri."Itu kan Riki 
d a n  B h a r a d a  E  t i d a k 
menyaksikan. Dia hanya 
mendengar teriakan dari 
ibu itu. Tidak tahu kenapa 
teriakan terjadi. Berarti 
saksi  h idup yang ada 
hanyalah Ibu Putri," kata 
Taufan kepada wartawan 
di Komnas HAM, Selasa 
(2/8).

Riki merupakan salah 
satu ajudan Irjen Ferdy 
Sambo yang juga ada di 
rumah dinas tersebut, 
selain  Bharada E dan 
Yosua.Jika merujuk pada 
keterangan polisi, Putri 
dilecehkan dan ditodong di 

kamar pribadinya oleh Brigadir Yosua 
pada Jumat (8/7). Ia lalu berteriak 
minta tolong dan terdengar oleh 
Bharada E alias Richard Eliezer yang 
berada di lantai 2 rumah dinas eks 
Kadiv Propam Polri.

Sementara, pengacara istri Sambo 
berkirim surat ke Bareskrim untuk 
m e n i n d a k l a n j u t i  l a p o ra n  ya n g 
awalnya dilaporkan ke Polres Metro 
J a ka r t a  S e l a t a n ." H a r i  i n i  ka m i 
mengirimkan surat ke Pak Dirtipidum 
terkait laporan klien kami untuk 
ditindaklanjuti karena berdasarkan 
informasi yang kami terima, Dirtipidum 
sudah menangani laporan terkait 
pencabulan maupun ancaman dari 
klien kami. Jadi kami minta itu bisa 
ditindaklanjuti segera," kata pengacara 
istri Sambo, Arman Hanis, di Gedung 
Bareskrim Polri, Selasa (2/8).

Sementara pengacara lainnya, 
Sarmauli,  mengatakan pihaknya 
meminta kepastian hukum atas 
laporan ini. Dia berharap laporan ini 
segera terungkap secara transparan, 
mengingat kasusnya telah naik ke 
tahap penyidikan."Tujuan kami 
kemari untuk meminta kepastian 
hukum atas laporan klien kami sebagai 
korban tindak pidana kekerasan 
seksual. Kita semua tahu sudah ada 
undang-undang baru, UU Nomor 12 
Tahun 2022. Di mana klien kami sebagai 
korban punya hak," kata Sarmauli.

“Haknya adalah untuk dilindungi, 
ditangani, dan juga pemulihan. Untuk 
itulah kami mengirimkan surat untuk 
meminta kepastian hukum supaya 
perkara ini ditangani secara utuh, 
transparan, termasuk juga rentetan 
kejadian yang mendahului terjadinya 
tembak menembak," tambahnya. 
(hiski,rls,ant/dya)
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JAKARTA -  Pe n ga c a ra  ke l u a rga 
B r i g a d i r  Yo s u a ,  K a m a r u d d i n 
Simanjuntak membeberkan hasil 
autopsi tim gabungan yang juga 
melibatkan 2 dokter perwakilan 
keluarga. Autopsi itu dilakukan pada 
Rabu (27/7) lalu di Jambi. Kamaruddin 
mengatakan, dari keterangan 2 dokter 
perwakilan mereka, diketahui 4 peluru 
menembus tubuh Brigadir Yosua di 
rumah dinas Kadiv Propam nonaktif, 
Irjen Pol Ferdy Sambo. 

"Ya pasti dong, kan pelurunya tadi 
cuma 4 kata," kata Kamaruddin usai 
memenuhi panggilan Bareskrim di 
Gedung Bareskrim, Jakarta Selatan, 
Selasa (2/8). 

Menurut  Kamaruddin ,  has i l 
autopsi sementara itu jauh berbeda 
dengan penjelasan kepolisian, baik 
yang disampaikan Karopenmas Divisi 
Humas Polri, Brigjen Pol Ahmad 
Ramadhan, dan Kapolres Jakarta 
Selatan nonaktif, Kombes Budhi Herdi. 
"Karopenmas (bilang) peluru cuma 4 
yang ditembakkan kan 5 yang kena kan 
4 di kepala berarti kan dari belakang," 
ujar Kamaruddin.

Laporan autopsi 2 dokter keluarga 
itu semakin meyakinkan pihaknya 
bahwa kasus ini  bukan tembak 
menembak, melainkan pembunuhan 
berencana. "(Menurutku) bukan 
tembak-menembak ya, kalau tembak 
menembak kan hadap-hadapan, 
kecuali Polri sudah punya peluru yang 
bisa mutar balik atau u-turn ditembak 
misalnya enggak kena pelurunya 
mutar balik kena kepala. Nah, itu 
peluru pintar, baru ada di Israel," 
pungkasnya.

Di sisi lain, Polisi sejak awal kasus 
ini mencuat menyebut ada 7 luka 
t e m b a k  d i  t u b u h  Yo s u a .  I n i 
disampaikan  Kapolres Jakarta 
Selatan, Kombes Budhi Herdi."Ada 
hasil autopsi sementara, ada 7 luka 
tembak masuk dan 6 luka tembak 
keluar, 1 proyektil bersarang di dada," 
kata Budhi.

Budhi mengatakan, saat kejadian 
Yosua melepaskan 7 tembakan dari 
s e n j a t a  H S  m i l i k n y a .  S e m u a 
tembakannya mengenai dinding. Lalu, 
5 tembakan balasan dari Glock milik 
Bharada E mengenai tubuh Yosua dan 
akhirnya tewas.

Ini juga senada dengan penjelasan 
Karo Penmas Divisi Humas Polri, 
B r ig jen  Pol  Ahma d Ra ma dha n. 
Jenderal bintang 1 ini mengatakan, 
luka sayatan yang ada di tubuh 
Brigadir Yosua bukan dari senjata 
tajam, melainkan gesekan proyektil 
dari tembakan Bharada E.“Ini hasil 
olah TKP dan bukti-bukti yang ada di 
lapangan sayatan itu diperkirakan 
hasil tembakan dari gesekan dari 
proyektil yang ditembakkan dari 
Bharada E ke Brigadir J [Yosua],” kata 
Ramadhan.

Ramadhan menjelaskan, terdapat 
7 luka tembak dari 5 tembakan yang 

diarahkan Bharada E ke tubuh Brigadir 
Yosua.“Kalau luka tembaknya ada 7, 
tetapi  ada satu tembakan yang 
mengenai dua bagian, seperti contoh 
ketika dia tembak tangan dia tembus,” 
jelasnya.

Tunda	Uji	Balistik	
Ko m i s i  N a s i o n a l  H a k  A s a s i 

Manusia (Komnas HAM) menunda 
jadwal uji balistik yang semula akan 
dilaksanakan pada hari ini, Rabu (3/8) 
menjadi Jumat (5/8). Alasannya, 
karena Komnas HAM masih memerlu-
kan waktu untuk mempersiapkan 
bahan uji balistik. "Komnas HAM 
menyampaikan perubahan jadwal 
permintaan keterangan terkait uji 
balistik.”

Perubahan ini disampaikan oleh 
Ketua Tim Khusus Polri karena masih 
membutuhkan waktu untuk persiapan 
bahan yang diperlukan bagi Komnas 
HAM," kata Komisioner Komnas HAM 
Choirul Anam, Selasa (2/8).

U j i  b a l i s t i k  t e r s e b u t  a k a n 
mendalami karakteristik peluru dan 
senjata  yang  digunakan dalam 
peristiwa baku tembak tersebut. "Uji 
balistik untuk melihat ini senjata 
s i a p a ,  k a r a k t e r  p e l u r u ,  d a n 
sebagainya," kata Anam. Komnas HAM 
berharap perubahan jadwal tersebut 
d a p a t  m e m a k s i m a l k a n  p r o s e s 
p e m b e r i a n  k e t e r a n g a n  d a n 
pendalaman data dan fakta terkait 
peristiwa penembakan antaranggota 
polisi yang menewaskan Brigadir 
Yosua.

Selegenje! Kata Pengacara 4 Peluru , 
Polisi Sebut 7 

SERANGKAIAN PEMERIKSAAN 
KOMNAS HAM UNTUK UNGKAP 
KEMATIAN BRIGADIR YOSHUA

14/7/2022:	
Komisi Nasional Hak Asasi 
Manusia/Komnas HAM Bentuk Tim 
Independen Usut Penyebab kematian 
Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat/ 
Brigadir Yoshua/Brigadir J

Sejak Itu Tim Komnas HAM Menggelar 
Serangkaian Kunjungan & Pemeriksaan 
Terkait Kematian Brigadir Yoshua di 
Rumah Dinas Rumah Dinas Irjen Ferdy 
Sambo di Duren Tiga, Jakarta Selatan, 8 
Juli 2022, Antara Lain:

17/7/2022:	
Kunjungi keluarga Brigadir Yoshua di 
Muaro Jambi, Jambi 

21/7/2022:	
Bersama sejumlah ahli melakukan 
pendalaman terkait luka-luka & 
penyebab, konstrain waktu, serta 
karakter luka di jasad Brigadir Yoshua

25/7/2022:	
Gali keterangan tim forensik polri yang 
mengautopsi pertama kali jasad Brigadir 
Joshua

26/7/2022:	
Periksa 6 ajudan Irjen Ferdy Sambo, 
termasuk Bharada Richard Eliezer/RE 
yang disebut polisi terlibat adu tembak 
dengan Brigadir Yoshua

27/7/2022:	
Bersama Ahli Forensik Digital Telisik 
Rekaman CCTV / kamera pemantau & 
telepon seluler / ponsel terkait 
kematian Brigadir Yoshua. Pengawasan 
eksternal dalam proses autopsi ulang 
jasad Brigadir Yoshua 

Sumber	Data	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Tim	kuasa	hukum	istri	Kadiv	Propam	non	aktif,	Irjen	Ferdy	Sambo	di	Mabes	Polri,	Selasa	(2/8/2022).	(Foto-istimewa)
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MIUCCIA 
PRADA

Meski dunia tengah murung dilanda pandemi, 

rumah mode premium Prada tetap produktif 

meluncurkan koleksi busana-busanya. Di balik 

merek mewah asal Italia ini, CEO-nya adalah 

Miuccia Prada yang meneruskan bisnis sang 

kakek.

Lulusan Ilmu Politik, 
Awalnya Anggap 
Fesyen 'Mimpi Buruk'
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pertentangan akan industri ini,” kata 
Miuccia sebagaimana dikutip The CUT. 

Sejak masuk total dalam dunia 
f e s y e n ,  M u i c c i a  t i d a k  l a g i  
berkecimpung dalam politik. Dia juga 
memilih berhati-hati untuk tidak 
membuat penyataan politik yang 
terbuka pada busananya. Tapi, dia 
tetaplah seorang feminis dan fesyen 
adalah senjata pilihannya. Miuccia 
kerap membicarakan feminisme di 
belakang panggung. Dia pun dikenal 
tegas menyuarakan keinginan untuk 
mengubah dunia, khususnya untuk 
kaum wanita. 

“Kami ada di sini. Kami cerdas, 
hebat, dan memiliki segalanya. Lalu, 
mengapa kita (wanita dan pria) tidak 
setara?” kata peraih International 
Designer Award 2004 dari CFDA itu 
k e p a d a  V o g u e  p a d a  2 0 2 0 .  
Pandangannya sebagai seorang 
f e m i n i s  i k u t  m e m e n g a r u h i  
pendekatan desain Miuccia. Desain 
busananya praktis untuk dikenakan 
wanita modern. “Saya mencoba untuk 
menjadi sepolitis mungkin melalui 
pekerjaanku, tapi tidak secara terang-
t e r a n g a n .  M e n u r u t  s a y a ,  
menggunakan fesyen untuk politik 
harus dilakukan secara halus,” kata 
Miuccia kepada Vogue. 

Desainer yang pernah bertengger 
di urutan ke-79 dalam daftar The Most 
Powerful Women 2017 versi Forbes ini 
juga membantah pandangan tentang 
power dressing. Miuccia menegaskan, 
pakaian tidaklah menjelaskan seorang 
wanita.  Seorang wanita bebas 
bernampilan sebagaimana yang 
dikehendakinya .  Wanita  t idak  
s e h a r u s n y a  d i a t u r  o l e h  c a r a  
berpakaian tertentu. “Daya tarik itu 
ada pada pikiran, bukan pada apa yang 
kamu kenakan. Jadi, menurutku, 
pakaian hanyalah sesuatu yang kamu 
pakai. Tapi, itu tidak berarti pakaian 
dapat mengubah seseorang,” katanya 
d a l a m  wa wa n c a ra nya  d e n g a n  
Vogue.(berbagai sumber/dya)

dengan setelan hippy. “Aku menjadi 
konservatif karena didikan kedua 
orang tuaku. Namun, ketika berumur 
14 tahun, aku ingin menjadi berbeda. 
Aku menjadi orang pertama yang 
muncul dengan ide itu. Hingga kini, 
aku masih digerakkan oleh obsesi 
m e n j a d i  b e r b e d a  i t u .  A k u  
melakukannya secara  konstan 
sepanjang hidupku,” kata Prada 
kepada The Guardian. 

Miuccia yang lahir di keluarga 
burjois memilih aktif sebagai anggota 
Partai Komunis Italia (PCI) pada 1970-
an. Di Italia, era tersebut dikenal 
sebagai Years of Lead, sebuah periode 
kekacauan sosial dan politik yang 
ditandai dengan sejumlah insiden 
bentrokan antara sayap kanan dan 
s aya p  k i r i .  M e n u r u t  M i u c c i a ,  
komunisme sangatlah umum pada 
masa itu. Setiap anak muda cerdas pun 
lazim bergabung dengan sayap kiri. 
Jadi, dia menganggap pilihannya 
bergabung dengan PCI sebenarnya 
tidaklah istimewa untuk ukuran masa 
itu. Sebagai anggota PCI, Miuccia ikut 
t e r l i b a t  d a l a m  g e r a k a n  
memperjuangkan hak-hak wanita. 
Miuccia kerap mengikuti demonstrasi 
dengan mengenakan rok, sementara 
rekan-rekannya memakai jeans dan 
sepatu kets. 

Karena keterlibatannya yang 
cukup intens itu, dia mengaku sempat 
mengalami  konf l ik  bat in  kala  
memutuskan untuk meneruskan 
bisnis keluarga dan masuk dunia 
fesyen. Namun, rasa sukanya pada 
fesyen pada akhirnya menenangkan 
dirinya. “Mungkin, rasa sukaku pada 
fesyen yang berhasil memenangkan 
perasaan negatif yang muncul ketika 
melakukan pekerjaan ini (fesyen). Aku 
sangat suka mendadani diri sendiri. 
Aku selalu ingin terlihat berbeda. 
Semuanya bermula dari hal personal 
sehingga kupikir aku melakukannya 
karena begitu menyukai fesyen. Dan 
rasa sukaku mengalahkan teori-teori 

PADA	2020, saat banyak rumah mode 
mengalami kerugian hingga gulung 
tikar akibat corona, Prada adalah salah 
satu dari sedikit rumah mode yang 
tetap  eksis  dan membukukan 
keuntungan. Nama di balik kesuksesan 
itu adalah Miuccia Prada. Lahir dengan 
nama Maria Bienchi Prada di Milan 
pada 10 Mei 1949, dia mewarisi bisnis 
keluarganya ini sejak 1978. Setelah 
diadopsi oleh sang bibi pada 1980-an, 
dia mengubah namanya menjadi 
Miuccia Prada. 

Sebelum mewarisi Prada, Miuccia 
memperoleh gelar sarjana ilmu politik 
dari Universitas Milan pada 1970 dan 
mengantongi gelar Ph.D dalam bidang 
keilmuan yang sama tiga tahun 
kemudian. Sebelum menjadi rumah 
mode raksasa, Prada adalah unit bisnis 
keluarga yang didirikan oleh Mario 
Prada—kakek Miuccia—pada 1913. 

Mario membuka Prada di Galleria 
Vittoria Emanuele II, Milan, pusat 
perbelanjaan tertua di Italia yang 
masih ramai hingga saat ini. Awalnya, 
Prada dikenal sebagai toko yang 
menjual koper, tas, hingga aksesoris 
plesiran untuk warga Milan. 

M i u c c i a  y a n g  d i a n u g e r a h i  
International Designer of the Year 
2013 oleh British Fashion Council 
mengaku tidak pernah berencana 
untuk berkarir di kancah fesyen. Selain 
aktif terlibat gerakan politik, Miuccia 
juga pernah bermimpi menghabiskan 
hidupnya untuk teater. Dia sempat 
mendalami pantomim selama lima 
tahun sebelum kakeknya memutuskan 
untuk mewariskan Prada kepadanya 
dan kedua kakaknya, Albert dan 
Marina.

 “Menjadi, sebut saja, feminis sayap 
kiri dan bekerja di industri fesyen 
adalah mimpi buruk. Aku membenci 
ide itu. Aku tidak percaya diri dan 
merasa bersalah karena melakukan 
pekerjaan yang sebelumnya bertolak 
belakang dari gagasan-gagasan di 
kepalaku,” kata Miuccia Prada kepada 
Financial Times.

Sebelum merilis lini busana 
wanita, Miuccia mengembangkan 
desain untuk aksesori. Pada 1984, dia 
m e m p e r k e n a l k a n  s a l a h  s a t u  
desainnya yang dianggap paling 
berpengaruh: tas ransel hitam 
minimalis berbahan nilon pocono. Ide 
desain tas ikonik ini datang dari rasa 
risih Miuccia pada bentuk tas yang 
marak di pasaran saat itu. 

Saat itu, para wanita lazim 
menggunakan tas tangan yang 
terkesan tradisional dan klasik. 
Miuccia menilai tas tangan macam itu 
terlalu lady-like. Maka Miuccia 
memutuskan untuk memproduksi tas 
ransel berbahan nilon pocono. Tas itu 
didesain lebih praktis dan beberapa 
tahun kemudian menjelma sebagai it 
bag dari label Prada. 

Perlu dicatat pula, kesuksesan 
bisnis Prada tidak terlepas dari 
pengaruh Patrizio Bertelli, suami 
Miuccia. Pebisnis yang memiliki dua 
pabrik kulit ini sekarang menjadi 
manajer bisnis Prada. Mereka bertemu 
pertama kali pada 1977. Berkat 
dorongan Bertelli, Miuccia akhirnya 
berani merilis koleksi busana wanita 
siap pakai pertamanya. 

“Tanpa dia, mungkin aku tidak 

akan pernah berkecimpung dalam 
pekerjaan ini sama sekali,” kenang 
Miuccia seperti dikutip Financial 
Times. Koleksi pakaian wanita Miuccia 
yang rilis perdana pada Februari 1988 
m e n j a d i  l a n g k a h  a w a l  P r a d a  
memasuki bisnis fesyen. Miuccia tak 
melupakan identitasnya sebagai 
feminis dan karena itu dia menjuluki 
koleksi perdananya sebagai “seragam 
untuk mereka yang kehilangan 
haknya”. 

S e j a k  a w a l ,  M i u c c i a  i n g i n  
menonjolkan pakaian dengan desain 
dan warna yang berbeda. Maka warna-
warna pilihannya cenderung netral, 
seperti hitam, cokelat, dan abu-abu. 
Keputusan kreatifnya sering kali 
membuahkan karya-karya yang 
dianggap sebagai terobosan dalam 
dunia mode. Miuccia juga dikenal 
karena insting bisnisnya yang tajam.

Pada 1993, Miuccia melebarkan 
sayap bisnisnya dengan membuka 
label mode kedua, Miu Miu. Diambil 
dari nama panggilannya di masa kecil, 
Miu dikhususkan untuk meproduksi 
pakaian bagi kawula muda yang lebih 
ekspresif. Miuccia membawa Prada 
s e m a k i n  e k s i s  d a n  p ro d u k t i f  
sepanjang dekade 1990-an hingga 
awal 2000-an. Koleksi pakaian pria, 
parfum, dan kacamatanya rutin rilis 
hampir setiap tahun. Tak hanya itu, 
Miuccia juga seorang pebisnis yang 
bernyali. Sebagai misal, tengoklah 
l a n g k a h n y a  p a s c a t r a g e d i  1 1  
September 2001. 

Dalam tahun-tahun sulit itu, 
kebanyakan bisnis busana mewah 
memperketat pengeluarannya dan 
pergi dari Manhattan, New York. Tapi, 
Miuccia justru membawa Prada 
membuka butik di New York. Butik 
yang dibuka pada akhir 2001 itu 
berlokasi di gedung Guggenheim dan 
menghabiskan biaya pembangunan 
hingga US$50 juta. 

Beberapa desain Miuccia menjadi 
ciri khas dari Prada. Salah satunya 
adalah rancangan rok rapi berbentuk 
pensil yang membentuk siluet vintage. 
Miuccia menggunakan bahan nilon 
untuk rok itu, sebagaimana beberapa 
desainnya sebelum itu. Miuccia 
memang dikenal sebagai desainer 
y a n g  m e m p e r l a k u k a n  n i l o n  
selayaknya sutra atau kasmir. Itu 
adalah bentuk penentangannya atas 
g a g a s a n  k o n s e r v a t i f  t e n t a n g  
kemewahan. 

Kemewahan	Itu	Abstrak
Baginya, kemewahan tidak semata 

ditentukan oleh berapa jumlah kristal 
yang dijahit pada busana. Kemewahan 
bisa saja berupa sesuatu yang abstrak 
s e p e r t i  i d e .  “ P r a d a  b e r a n i  
mempertanyakan: apa itu kecantikan? 
Apa itu selera yang bagus? Selama 
bertahun-tahun dia terus mempesona 
karena dia selalu menantang konvensi 
dan menolak klise,” kata Pemimpin 
Redaksi Vogue Anna Wintour seperti 
dikutip Financial Times. 

Sebagai desainer, Miuccia Prada 
selalu mengedepankan kemerdekaan 
pikiran dan selera. Selera fesyennya 
sudah menonjol bahkan sebelum 
merilis lini busana. Pada 1963, saat 
berumur 14 tahun, dia adalah siswi 
pertama yang datang ke sekolah 

Miuccia 

Prada



BAHAN 
ALAMI UNTUK 
BATUK KERING 
DAN BERDAHAK 

hindari dikonsumsi dengan obat anti-
biotik, karena enzim bromelain dalam 
nanas bisa mengurangi keampuhan 
obat dalam melawan bakteri.

Anggur
Anggur juga merupakan salah satu 

bahan alami yang bisa dijadikan obat 
batuk. Sifat ekspektoran pada buah 
satu ini mampu mengeluarkan lendir 
yang menumpuk pada saluran 
pernapasan.

Gunakan	bawang	merah	dan	putih
Ini sebagai cara untuk hilangkan 

batuk kering, keduanya mengandung 
phytochemical serta sifat anti bakteri 
yang dapat meredakan gejala-gejala 
batuk kering dengan ampuh.

Kunyit
Di dalamnya mengandung minyak 

atsiri yang bermanfaat bagi kesehatan 
sistem pernapasan, bisa sebagai obat 
batuk alami. Kandungan kurkumin 
pada kunyit ini juga efektif membunuh 
bakteri yang bisa jadi penyebab batuk.

Makan	belimbing	wuluh
Meskipun rasanya sangatlah asam, 

tapi belimbing wuluh dipercaya se-
bagai obat batuk alami yang ampuh. 
Hal ini berkaitan dengan kandungan di 
dalamnya, yaitu mengandung anti 
radang.

Konsumsi	daun	jintan
Tak hanya bisa dijadikan obat 
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dicampur dengan air rebusan jahe.

Manfaatkan	cuka	apel
Bukan hanya buat bersih-bersih, 

cuka apel bisa dimanfaatkan jadi 
bahan alami untuk menyembuhkan 
b a t u k  a t a u  j u g a  f l u ,  k a r e n a  
mengandung zat antibakteri, disebut 
dengan asam asetik yang mampu 
memecah gumpalan lendir serta 
mematikan bakteri yang menyerang 
saluran pernapasan.

Konsumsi	kencur
Kencur punya kandungan atsiri 

yang mampu membuat tenggorokan 
menjadi terasa lebih lega, seperti yang 
ada pada jeruk nipis. Selain itu, 
kandungan dalam kencur juga dapat 
m e n g a t u r  o t o t  p a d a  s a l u r a n  
pernapasan dan memberikan sensasi 
hangat seperti layaknya jahe.

Makan	almond
Kacang almond bisa dijadikan sebagai 
obat batuk alami loh! Jenis kacang-
kacangan. Anda bisa mengonsumsi kacang 
almond yang sudah diolah, yakni 
dengan cara dipanggang.

Makan	nanas
Rasa asam manis yang ada pada 

nanas, dapat menjadi obat batuk alami 
karena mengandung enzim bromelain. 
Kandungan bromelain dari enzim 
proteolytic dan protease ini, memiliki 
sifat anti inflamasi. Sehingga memecah 
dahak yang menggumpal , di bagian 
tenggorokan dan paru-paru. Tapi 

batuk alami, kandungan daun jintan 
mampu atasi masalah sesak napas.

Buat	jus	mengkudu
Buah ini sempat viral karena 

sangat baik untuk kesehatan. Salah 
satu manfaat dari mengkudu, yaitu 
bisa dijadikan obat batuk alami. Anda 
dapat mengonsumsinya dengan cara 
di jus dan diambil sarinya.

Yogurt
Batuk bisa terjadi salah satunya 

karena adanya kuman yang me-
nyerang tubuh. Di mana saat sistem daya 
tahan sedang lemah. Salah satu obat alami 
untuk mengobatinya, yakni dengan 
mengonsumsi yogurt. Susu yang sudah 
difermentasi ini memiliki probiotik 
atau bakteri baik, mampu melawan 
bakteri-bakteri jahat yang meng-
ganggu tenggorokan.

Minum	jus	wortel
Kandungan antioksidan di dalam 

wortel membantu tubuh untuk 
melawan radikal bebas. Oleh karena 
itu, kandungan nutrisi dan vitamin 
tersebut, wortel mampu mengobati 
batuk secara alami.

Tenggak	air	mineral	hangat
Pertumbuhan bakteri dan virus 

dalam tubuh, dapat dihambat dengan 
rajin minum air hangat. Selain itu, 
m i n u m  a i r  h a n ga t  m e m b a n t u  
tenggorokan akan menjadi lebih terasa 
l e g a  d a n  n y a m a n .  ( b e b a g a i  
sumber/dya)

SECARA	ALAMI, ketika cuaca sedang 
tidak menentu, biasanya maka akan 
berpengaruh terhadap kesehatan 
tubuh. Salah satunya mungkin jadi 
mudah batuk, baik itu batuk kering 
atau batuk berdahak.Saat batuk 
melanda, tenggorokan dan dada terasa 
sakit. Hingga suara bisa berubah, 
bahkan hilang akibat adanya hal yang 
tak beres dalam tenggorokan. Cara 
mengobati batuk ini, bisa dengan 
mengonsumsi bahan-bahan alami.

Apa saja? Menghimpun berbagai 
sumber, berikut ini 15 cara mengobati 
batuk kering dan berdahak secara 
alami. 

Minum	jeruk	nipis	dan	kecap
Cara alami yang sudah sangat 

umum dan populer sejak dulu untuk 
mengobati batuk. Kandungan vitamin 
C yang tinggi dari jeruk nipis, mampu 
mengobati batuk serta meningkatkan 
resistensi tubuh terhadap berbagai 
serangan penyakit .  Selain itu,  
kandungan minyak atsiri pada jeruk 
nipis mampu meringankan batuk. 
Sehingga memberikan sensasi lega 
pada tenggorokan.

Minum	jahe	campur	madu
Selain menghangatkan tubuh saat 

cuaca dingin, air jahe dan madu juga 
cocok untuk obat batuk secara alami. 
Hangatnya jahe, bisa meredakan 
tenggorokan yang sedang tidak baik-
baik saja. Begitu juga dengan madu, 
sejak dulu bahan alami ini bisa 
membantu mengobati berbagai 
penyakit. Termasuk batuk, apalagi 

(Ilustrasi)	
Beberapa	cara	mengobati	batuk	kering	

dan	berdahak	secara	alami.	
	(Foto		:	Istimewa	)
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APLIKASI	 berbahaya kembali meng-
ancam pengguna Android. Kali ini 
peneliti keamanan menemukan 17 
aplikasi berbahaya di Google Play 
Store yang menyebarkan malware 
banking untuk membobol rekening 
pengguna.

Pe n e l i t i  d a r i  Tr e n d  M i c r o  
menyebut 17 aplikasi berbahaya ini 
sebagai DawDropper. Aplikasi-aplikasi 
nakal ini digolongkan sebagai dropper 
karena mereka baru mengunduh 
malware berbahaya setelah diinstal di 
perangkat untuk menghindari deteksi 
Google Play Protect.

"DawDropper menggunakan 
Firebase Realtime Database, layanan 
cloud pihak ketiga, untuk menghindari 
d e t e k s i  d a n  s e c a r a  d i n a m i s  
mendapatkan alamat download 
payload. Mereka juga menampung 
muatan berbahaya di GitHub," kata 
peneliti dari Trend Micro, seperti 
dikutip dari The Hacker News. 

Trend Micro mengatakan sebagian 
b e s a r  a p l i k a s i  b e r b a h aya  i n i  
m e n y a m a r  s e b a g a i  a p l i k a s i  
produktivitas dan tools seperti 

pemindai dokumen, pembaca QR code, 
layanan VPN, dan perekam panggilan 
telepon. Setelah diinstal di ponsel, 
b a r u l a h  a p l i k a s i - a p l i k a s i  i n i  
mengunduh malware berbahaya 
seperti Octo (Coper), Hydra, Ermac, 
dan TeaBot.

Malware Octo dikenal  bisa  
mematikan layanan Google Play 
Protect dan mencegat SMS yang 
masuk. Malware ini juga menggunakan 
virtual network computing (VNC) 
untuk merekam layar perangkat 
korban dan mengambil informasi 
sensitif seperti kredensial online 
banking, alamat email dan password, 
serta PIN yang kemudian digunakan 
untuk membobol rekening korban.

Untungnya saat ini 17 aplikasi 
tersebut sudah dihapus dari Google 
Play Store. Tapi pengguna yang sudah 
terlanjur mengunduhnya dianjurkan 
untuk segera menghapusnya.

Trend Micro juga membagikan tiga 
cara menjaga ponsel Android dari 
aplikasi berbahaya yaitu selalu 
mengecek review dan developer 

sebelum download aplikasi, jangan 
download aplikasi dari website yang 
mencurigakan, dan jangan menginstal 
aplikasi dari sumber yang tidak 
dikenal.

Agar	Aplikasi	Aman
Beberapa waktu lalu Google 

sempat melakukan 'bersih-bersih' 
pada layanan Play Store-nya. Google 
berhasil menemukan ratusan aplikasi 
b e r b a h aya  d i  P l ay  S to re  d a n  
menonaktifkannya. Aplikasi-aplikasi 
ini dinilai mengandung malware 
hingga pengaksesan iklan secara ilegal 
yang merugikan pengguna.

Play Store memang telah identik 
dengan malware seperti worm, 
ransomware, dan adware sejak awal. 
Selama bertahun-tahun, Google telah 
menerapkan langkah-langkah baru 
untuk mengatasi masalah ini, yang 
terbesar adalah Play Protect. Program 
baru ini bertindak sebagai pemindai 
antivirus yang menganalisis semua 
aplikasi di Play Store sebelum diinstal 
di perangkat Anda. Hasilnya, Google 
dapat menghapus 700.000 aplikasi 
buruk pada 2017, meningkat 70% dari 
tahun sebelumnya.

Meski begitu celah masih saja tetap 
ditemukan oleh pihak yang bertujuan 
buruk. Aplikasi-aplikasi ini sering 
menyalahgunakan permintaan izin 
atau menampilkan iklan berlebihan 
b a h k a n  k e t i k a  A n d a  t i d a k  
menggunakannya secara aktif.

Agar terhindar dari aplikasi-
aplikasi jahat ini, ada beberapa 
langkah yang dapat dilakukan agar 
privasi Anda tetap aman. Berikut tips 
terhindari dari aplikasi berbahaya di 
Play Store, dilansir Liputan6.com dari 
Android Gadgethacks.

Kebiasaan pertama yang harus 
Anda terapkan adalah menghindari 
a p l i k a s i  ya n g  t e r l a l u  b a nya k  
menjanjikan fitur-fitur bagus namun 
tak wajar. Misalnya, ada beberapa 
aplikasi di Play Store yang mengklaim 
m e m u n g k i n k a n  p e n g g u n a  
memperbarui sistem operasi mereka 
ke Android Pie, termasuk yang sudah 

diunduh puluhan ribu kali.
Anda mungkin menemukan 

aplikasi lain yang termasuk dalam 
kategori "terlalu bagus untuk menjadi 
kenyataan". Ini sangat umum dengan 
aplikasi yang berhubungan dengan 
game. Beberapa akan mengklaim 
memberi Anda mata uang dalam game 
gratis atau yang lain akan menawarkan 
menipu dan meretas untuk membuat 
Anda unggul dalam game.

Kategori umum lainnya di sini 
adalah aplikasi medis. Mereka yang 
mengaku mendiagnosis penyakit, 
menguji tanda vital Anda (dengan 
pengecualian aplikasi detak jantung), 
atau bahkan mengobati penyakit. Ini 
merupakan aplikasi yang harus Anda 
hindari. (berbagai sumber/dya)

WASPADAI 17 APLIKASI ANDROID 
PEMBOBOL REKENING



mengaku tidak menyesal. "Saya benar-
benar korban dari semua objektifikasi 
dan eksploitasi sosial yang dialami 
perempuan," katanya. "Saya telah 
membeli semuanya sendiri pada 
waktu-waktu tertentu.”

SHAILENE WOODLEY
Beauties, kamu percaya tidak kalau 

aktris cantik yang bermain dalam film 
D i v e r g e n t  i n i  h a n y a  m e n c u c i 
rambutnya sebulan sekali? Woodley 
mengatakan ketika dia memiliki 
rambut pendek, dia hanya mencuci 
rambutnya sebulan sekali.Menurut 
Woodley,  rambut yang semakin 
berminyak justru semakin baik. Selain 
i t u ,  d i a  m e n g a n g g a p n y a  j u g a 
menguntungkan karena hanya perlu 
mengaplikasikan sedikit produk ke 
rambutnya.

Selebriti yang satu ini memang 
sudah sejak lama menjalani gaya hidup 
ramah lingkungan. Oleh karena itu tak 
heran kalau soal urusan kecantikan 
dan perawatan tubuh,  Shailene 
Woodley juga menggunakan bahan-
bahan alami.

Untuk keperluan diet dan detoks 
tubuh, pemeran film Divergent ini 
mengkonsumsi clay atau tanah liat. 
Menurutnya, tanah liat bisa membantu 

membuang materi-materi yang tidak 
penting dalam tubuh. Kabarnya, tanah 
liat khusus yang dikonsumsi oleh 
Shailene ini juga bisa menjaga imun 
tubuh, menjaga keseimbangan pH 
t u b u h  d a n  m e m b a n t u  t u b u h 
menyembuhkan diri.

JULIANNE HOUGH
Penari sekaligus juri acara Dancing 

with the Stars ini termasuk dalam 
jajaran perempuan yang memiliki 
senyum paling cerah di Hollywood. 
H o u g h  m e n g a t a k a n  k a l a u  d i a 
m e n g g u n a k a n  k u n y i t  u n t u k 
memutihkan giginya.Mengutip dari 
Healthline, kandungan kurkumin 
dalam kunyit  dapat  membantu 
menghilangkan plak, bakteri, dan 
peradangan. Bahkan, kunyit juga 
mampu meredakan sakit gigi.

"Jika saya merasa ada jerawat, saya 
a k a n  m e n g g u n a k a n  M a s k e r 
P e n y u l i n g a n  P r o a c t i v  m a l a m 
s e b e l u m n y a .  D e n g a n  s e m u a 
p e r j a l a n a n  s a y a  l a k u k a n  i t u 
perjuangan tetapi saya mencoba untuk 
tetap dengan rezim kulit saya dengan 
menjaga kit perjalanan Proactiv 
dengan saya. Saya juga minum berton-
t o n  a i r,  o l a h r a g a  ( s aya  s e l a l u 
membuang tisu make-up Proactiv di 
tas olahraga saya) dan melembabkan.”

LAVERNE COX
Aktris The Orange Is The New 

Black itu mengungkapkan bahwa 
untuk mendapatkan kulit yang cantik, 
dia mencuci wajahnya menggunakan 
sampo bayi. Sang aktris meyakini 
kalau sampo bayi cukup lembut 
digunakan di  wajah.  (berbagai 
sumber/dya)

BERBAGAI tren kecantikan terus 
berkembang di dunia. Tak sekadar 
natural, tapi bebera tren malah unik 
dan menantang nyali.

Seperti yang kita tahu, saat ini telah 
banyak inovasi produk kecantikan 
yang bisa kita gunakan sesuai dengan 
kondisi kulit. Mulai dari harga yang 
relatif lebih murah hingga produk 
vegan dan cruelty-free, semua bisa kita 
temui dengan mudah.

Meski  begitu,  masih banyak 
perempuan yang menerapkan trik-trik 
kecantikan turun-temurun atau trik 
kecantikan unik.  Para selebrit i 
ternama pun juga memiliki trik 
k e c a n t i k a n  u n i k  a l a  m e r e k a . 
Penasaran? Melansir Brightside, 
berikut 5 selebriti dunia yang memiliki 
trik kecantikan unik.

LADY GAGA
Pemeran Patrizia Reggiani dalam 

film House of Gucci ini suka sekali 
memakai face lift tape atau selotip 
wajah setiap hari untuk mengubah 
bentuk wajahnya. Menurut Lady Gaga, 
memakai face lift tape merupakan 
meditasi untuknya dan semacam 
mantra untuk terlihat lebih cantik.

Sebelumnya, di Instagram, Lady 
G a g a  m e n g u n g g a h  f o t o  y a n g 
memperlihatkan proses pemulihan 
yang harus dia lalui setelah setiap 
pertunjukan. Berendam atau madi es 
adalah yang utama."Pasca acara rutin: 
mandi es selama 5-10 menit, mandi air 
panas selama 20, kemudian setelan 
kompresi dikemas dengan paket es 
selama 20," tulisnya dalam keterangan 
foto.

Seperti  di lansir  dari  Allure, 
menurut Lee Hanses, seorang ahli 
terapi fisik Bespoke Treatments di 
Seattle, setiap langkah memiliki peran 
dalam membuat  tubuhnya siap 
perform di panggung."Mandi kontras 
digunakan setelah latihan yang berat 
atau periode peningkatan aktivitas 
untuk membantu mengurangi proses 
inflamasi, menunda nyeri otot, dan 
mengurangi tingkat kelelahan dan rasa 
sakit," terang Lee Hanses pada Allure.

"Seluruh tubuh atau hanya satu 
bagian direndam dalam air panas 
a n t a r a  1 0 0  d a n  1 1 0  d e r a j a t 
Fahrenheit, lalu air dingin antara 55 

dan 65 derajat Fahrenheit; dan proses 
bolak-balik antara keduanya diulang 
hingga 30 menit," tambahnya.

Meskipun mungkin terdengar 
t idak nyaman,  proses  ini  pada 
akhirnya akan membantu tubuh 
mendapatkan kembali kenyamanan. 
Sebab, suhu dingin dari rendaman es 
menyebabkan pembuluh darah dan 
getah bening kita mengerut sehingga 
menurunkan laju aliran cairan tubuh 
kita.

CAMERON DIAZ
Gucci  Westman,  penata r ias 

Cameron Diaz telah membagikan trik 
kecantikan yang dilakukan sang aktris 
untuk menghilangkan jerawat dengan 
cepat. Sang aktris akan mengoleskan 
obat untuk mencegah infeksi pada 
k u l i t  d a n  d i l a n j u t k a n  d e n g a n 
meneteskan obat tetes mata di area 
yang berjerawat. Menurut Cameron 
Diaz, trik kecantikan unik ini bisa 
menghilangkan kemerahan dan 
bengkak akibat jerawat.

Tapi tak banyak yang tahu bahwa 
s e b e n a r n y a  d i a  s u d a h  l a m a 
m e n i n g g a l k a n  b a nya k  s t a n d a r 
kecantikan Hollywood yang tinggi. Dia 
jarang melakukan perawatan wajah 
dan memilih melakukan rutinitas 
alami tanpa banyak langkah, bahkan 
cuci muka pun tidak. 

Hal itu diungkapkan Cameron 
dalam wawancara dengan Michelle 
Visage di podcast BBC barunya Rule 
Breakers. Cameron mengungkapkan 
bahwa dia tidak pernah mencuci 
wajahnya lagi meskipun memiliki 
segudang produk perawatan pribadi 
yang kini sudah berdebu

“Saya benar-benar korban dari 
s e m u a  o b j e k t iv i t a s  s o s i a l  d a n 
eksploitasi yang dialami perempuan,” 
kata perempuan berusia 49 tahun itu. 
"Saya telah membeli semuanya sendiri 
pada waktu-waktu tertentu." Selain 
itu, aktris itu menyebut Hollywood 
seperti jebakan. “Sulit untuk tidak 
melihat diri sendiri dan menilai diri 
sendiri dari penanda kecantikan 
lainnya,” ujar aktris The Holiday itu. 

Diaz dilaporkan dilaporkan telah 
menolak hampir tawaran film senilai 
US$100 juta (sekitar 1,4 triliun) dalam 
beberapa tahun terakhir dan dia 
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Trik Kecantikan dan Unik 
Para Selebriti Dunia 
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TENTANG HUBUNGAN 
TAIWAN DAN CINA

Taiwan dan China terpisah pada tahun 1949. Ini setelah 
perang saudara yang berakhir dengan kemenangan 
komunis di wilayah daratan. Kedua pemerintah 
mengatakan mereka adalah satu negara tetapi masih 
berkonflik atas kepemimpinan nasional China.

SEJAK KAPAN TAIWAN 
MEMISAHKAN DIRI DARI CHINA?

Perpecahan antara keduanya terjadi setelah Perang 
Dunia Kedua, ketika ada pertempuran di daratan 
China antara pasukan pemerintah nasionalis dan 
Partai Komunis China. Komunis menang pada tahun 
1949, dan pemimpin mereka, Mao Zedong, 
mengambil kendali di Beijing.

KENAPA TAIWAN PISAH DARI CHINA?

PBB secara resmi belum menganggap Taiwan sebagai 
sebuah negara meskipun telah memproklamirkan 
diri sebagai negara yang merdeka. Hal ini 
dikarenakan, Taiwan menguasai wilayah yang 
dipersengketakan dengan Republik Rakyat Tiongkok, 
yaitu Pulau Taiwan, Pescadores, Quemou, dan Matsu.

KENAPA TAIWAN TIDAK DIAKUI NEGARA?
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Asia	Siaga	Perang!	...(dari	hal	1)

KETEGANGAN	 antara  Amerika 
Serikat (AS) dan Cina meningkat. 
Taiwan pun tengah mempersiapkan 
tempat perlindungan serangan udara 
bagi warganya.  Saat AS menempatkan 
empat kapal perangnya di perairan 
timur Taiwan, Cina mengerahkan jet 
tempur ke arah tengah Selat Taiwan.

Untuk diketahui,  hubungan kedua 
negara memanas Angkatan Laut AS 
menyebut bahwa aktivitas militer 
adalah bagian dari pengerahan rutin. 
Selama kegiatan itu, pihaknya turut 
mengirimkan kapal induk USS Ronald 
Reagan.Kapal itu kini berada di Laut 
Filipina setelah melintasi Laut Cina 
Selatan. Lokasi tersebut berada di 
sebelah timur Taiwan dan Filipina, 
serta sebelah selatan Jepang.

Reagan beroperasi dengan kapal 
penjelajah rudal, USS Antietam, dan 
kapal perusak, USS Higgins. USS 
Tripoli juga sedang berada di daerah 
itu. Kapal seribu amfibi tersebut 
tengah menjalani pengerahan dari San 
Diego ke kawasan itu yang telah 
dimulai sejak awal Mei.

"Meskipun kapal-kapal itu mampu 
menanggapi segala kemungkinan, ini 
a d a l a h  p e r g e r a k a n  n o r m a l , 
pengerahan rutin," jelas seorang 
pejabat Angkatan Laut AS yang 
merahasiakan namanya, dikutip dari 
Reuters, Selasa (2/8).

Lawatan Pelosi memang membuat 
C i n a  n a i k  p i t a m .  C i n a  y a n g 
mengeklaim Taiwan sebagai bagian 
negaranya, menganggap lawatan 
Pelosi sebagai dukungan AS terhadap 
kemerdekaan Taiwan.

Kemlu Cina pada awal pekan ini 
b a h k a n  m e m p e r i n g a t k a n  A S 
mengenai lawatan Pelosi tersebut. 
Mereka menegaskan, Militer Cina 
tidak akan tinggal diam melihat Pelosi 
menginjakkan kaki di Taiwan.

Demi mempersiapkan diri dari 
skenario terburuk dari Cina, Taiwan 
menyatakan akan memprioritaskan 
p e r t a h a n a n n y a . Ta i w a n  r u t i n 
menggela r  la t iha n  mi l i ter  da n 
pertahanan. Persiapan lainnya adalah 
menyediakan tempat perlindungan 
bagi warga sipil, bila rudal-rudal dari 
Cina menghantam Taiwan.

Te m p a t  p e r l i n d u n g a n  ya n g 
dipersiapkan Taiwan bukan berupa 
bunker yang dibangun khusus. Taiwan 
kini menyiapkan ruangan bawah 
tanah di tempat-tempat seperti lahan 
parkir basement, sistem kereta api 
bawah tanah sampai swalayan.

Di ibu kota Taipei tercatat terdapat 
4.600 tempat berlindung. Ruangan-
ruangan itu dapat menampung 12 juta 
orang atau empat kali lipat dari 
populasi Taiwan.Salah seorang warga 
Taiwan, Harmony Wu (18), mengaku 
kaget mal yang biasa didatanginya 
m e n j a d i  s a l a h  s a t u  t e m p a t 
perlindungan serangan udara. Kendati 
kaget, Wu memahami alasan di balik 
itu."Memiliki tempat perlindungan 
sangat dibutuhkan," ucap Wu seperti 
dikutip dari AFP."Kami tak tahu kapan 
perang datang dan mereka mencoba 
membuat kami tetap aman," sambung 
dia.

Agar pesan mengenai tersedianya 
t e m p a t  p e r l i n d u n g a n  s a m p a i , 
Pemerintah Taiwan membuat aplikasi 
khusus berisi di mana saja letak 

shelter tersedia. Pemerintah juga 
meluncurkan kampanye di media 
s o s i a l  t e r k a i t  k e b e r a d a a n 
s h e l t e r. P e m e r i n t a h  s e t e m p a t 
berkeinginan agar  warga tahu 
bagaimana cara menemukan tempat 
perlindungan terdekat.

Selain itu, pada pintu masuk 
tempat perlindungan Pemerintah 
Taiwan menandai dengan kabel 
kuning. Akan ada pula petunjuk 
mengenai jumlah maksimal orang 
yang bisa ditampung.

Pejabat lokal Taiwan Abercrombie 
Yang menyebut, perang di Ukraina 
memberikan mereka pelajaran demi 
mempersiapkan segala sesuatu 
dengan baik."Tidak ada jaminan 
warga sipil tak bersalah tidak akan 
terkena serangan," ujar Yang."Semua 
warga harus punya kesadaran soal 
k r i s i s .  K a m i  b u t u h  t e m p a t 
perlindungan jika serangan komunis 
Cina terjadi," sambung dia.

Salah satu yang bisa menjadi 
langka adalah cip semikonduktor. 
Taiwan adalah produsen besar dalam 
produksinya hingga US$ 118 miliar 
atau setara Rp1.742 triliun pada 
2021.Cip semikonduktor sendiri 
a d a l a h  b a h a n  u t a m a  d a l a m 
p e m b u a t a n  s e j u m l a h  b a r a n 
elektronik mulai dari ponsel hingga 
kendaraan listrik. Taiwan sendiri 
t e n g a h  b e r u p aya  m e n g u r a n g i 
ekspornya hingga 40% ke Cina .

Isu mengenai potensi serangan 
Cina  juga pernah diangkat oleh 
Menteri  Pertahanan (Menhan) 
Taiwan,  Chiu Kuo-cheng,  pada 
November 2021 lalu. Menteri yang 
berasal dari latar belakang militer itu 
memprediksi sinyal invasi terjadi 
pada 2025 mendatang.

"Saat ini, PLA (tentara Cina ) 
mampu melakukan blokade bersama 
lokal terhadap pelabuhan kritis, 
bandara, dan rute penerbangan 
keluar kami, untuk memutus jalur 
komunikasi udara dan laut kami dan 
berdampak pada aliran pasokan 
militer dan sumber daya logistik 
kami," papar kementerian itu, dikutip 
Channel News Asia (CNA).

Gertakan	Cina
Juru bicara Kementerian Luar 

Teng-hui berkunjung ke negara itu.
Terakhir, militer Beijing akan 

dapat menguasai salah satu pulau yang 
kini diatur oleh pemerintah Taiwan, 
ketimbang melakukan invasi di pulau 
itu.

Kementerian Pertahanan Nasional 
Taiwan segera membatalkan cuti 
beberapa perwira dan pasukan militer 
negara itu.  Mereka mengatakan 
langkah ini diambil karena pulau itu 
sedang mempersiapkan perang.

Mengutip media Inggris Express, 
kantor berita lokal Taiwan Set News 
menyebut Taipei juga sedang memberi 
p e n g a r a h a n  k e p a d a  p a s u k a n 
pertahanan khususnya pertahanan 
udara. Langkah ini dilakukan karena 
eskalasi antara Taiwan dengan Cina  
memanas.

Walau begitu, Menteri Luar Negeri 
AS Anthony Blinken meminta Cina  
agar tidak mengambil  langkah-
langkah yang mampu meningkatkan 
eskalasi bila kunjungan ini benar-
benar dilakukan Pelosi.

"Kami mendesak Cina  untuk 
bertindak secara bertanggung jawab 
dan tidak terlibat dalam eskalasi 
apapun jika Pelosi mengunjungi 
Taiwan," ujarnya.

Hingga saat  ini ,  Cina  terus 
menegaskan klaimnya bahwa Taiwan 
merupakan bagian integral dari 
kedaulatannya. Beijing juga sejauh ini 
telah menjauhkan pulau itu dari 
k e t e r l i b a t a n  d a n  k e r j a s a m a 
internasional.

Bahkan, dalam beberapa bulan 
terakhir, negara pimpinan Presiden Xi 
Jinping itu beberapa kali mengirim jet 
t e m p u r n y a  m e m a s u k i  z o n a 
pertahanan udara Taiwan atau ADIZ. 
Jumlahnya bahkan bisa mencapai 
ratusan dalam waktu setahun.

Di sisi lain, AS menempatkan 
posisinya untuk membela Taiwan. 
Bahkan, menanggapi masuknya jet 
tempur Beijing ke zona pertahanan 
Taiwan, Blinken sempat menuduh Cina  
"meningkatkan retorika dan aktivitas 
yang provokatif " .(hiski ,reuters, 
CNA,ant/dya)

Negeri Cina , Zhao Lijian, sebelumnya 
menuturkan militer negaranya bakal 
melakukan tindakan tegas untuk 
melindungi kedaulatan dan integritas 
Negeri Tirai Bambu. Pernyataan ini 
dikatakan Zhao merespons rencana 
kunjungan Pelosi ke Taiwan, dikutip 
dari The Global Times.

Dalam merespons kunjungan 
Pelosi ke Taiwan, Cina  dikabarkan 
d a p a t  m e l a k u k a n  s e j u m l a h 
skenario.Pertama,  sebagaimana 
diberitakan Bloomberg, militer Cina  
kemungkinan akan mengirim pesawat 
t e m p u r  b e r u k u ra n  b e s a r  a t a u 
sejumlah pesawat tempur dalam 
merespons kunjungan Pelosi. Pesawat 
tempur Cina  mungkin akan dikirim ke 
zona identifikasi pertahanan (ADIZ) 
Taiwan.Pengiriman pesawat tempur 
Cina  ke zona pertahanan udara 
Taiwan sendiri bukanlah hal baru.Pada 
4 Oktober lalu, Cina  mengirimkan 56 
pesawat militer ke ADIZ Taiwan.

M e d i a  T h e  G l o b a l  T i m e s 
menuturkan Cina  mungkin dapat 
melakukan penerbangan militer di 
atas Taiwan. Ini dapat memaksa 
pemerintah Presiden Tsai Ing-wen 
untuk memutuskan bakal menembak 
pesawat itu atau tidak.

S e b e l u m n y a ,  C i n a   s e m p a t 
memberikan respons provokatif atas 
kunjungan mantan presiden Taiwan, 
Lee Teng-hui, ke Amerika Serikat, pada 
1995.Merespons kunjungan itu, 
Beijing melakukan uji coba rudal ke 
perairan dekat Taiwan. Cina  juga 
mendeklarasikan zona eksklusif di 
beberapa area target kala uji coba 
berlangsung.

Cina  dapat menerapkan boikot 
terhadap sejumlah barang-barang asal 
Taiwan, pun menjatuhkan sanksi 
kepada pengekspor. Selain itu, Cina  
juga dapat membatasi perdagangan 
dua arah antara Beijing-Taipei.Cina  
sendiri merupakan mitra perdagangan 
terbesar Taiwan.

H u b u n g a n  A S  d e n g a n  C i n a  
kemungkinan bakal memburuk imbas 
kunjungan Pelosi ke Taiwan. Mungkin 
salah satu caranya adalah menarik 
kembali Duta Besar Cina  di AS, Qin 
Gang.Pada 1995, Beijing menarik 
mantan Duta Besar Cina  di AS, Li 
D a o y u ,  s e t e l a h  W a s h i n g t o n 
mengizinkan Presiden Taiwan Lee 
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(Ilustrasi)	Peralihan	integrasi	NPWP	dan	NIK	mulai	berjalan,	
wajib	pajak	diminta	melakukan	pembaruan	data	di	situs	DJP.	
(Foto-dok)

SURABAYA-Potensi budidaya lele di 
Jawa Timur (Jatim) sangat besar. Ini 
terbukti dengan keberhasilan Jatim 
menjadi produsen ikan lele terbesar di 
Indonesia. Tak sekadar sisi ekonomi, 
melalui Dinas Kelutan dan Perikanan 
( D K P )  J a t i m ,  ke m a n d i r i a n  g i z i 
masyarakat pun diwujudkan melalui 
inovasi Kolam Lele Keluarga atau 
disingkat Kolega.

“Kolam Lele Keluarga atau Kolega 
merupakan salah satu produk inovasi 
milik Dinas Kelautan dan Perikanan 
Provinsi Jawa Timur sejak tahun 2018 
bertujuan untuk konsumsi ikan dan 
kemandirian pangan tingkat rumah 
tangga khususnya masyarakat yang 
terindikasi masyarakat stunting 

maupun yang memiliki  t ingkat 
ekonomi rendah di Jawa Timur. 
Harapannya Kolega ini akan memberi 
motivasi kepada masyarakat untuk 
memanfaatkan lahan yang sempit 
disamping untuk pemenuhan gizi 
keluarga dan peningkatan taraf hidup 
masyarakat” ungkap Kepada Dinas 
Kelautan dan Perikanan Provinsi Jawa 
Timur Dr. Ir. Dyah Wahyu Ermawati, 
MA.

Dikatakannya, gagasan kegiatan 
Ko l a m  L e l e  Ke l u a r g a  awa l nya 
m e m b e r i k a n  b a n t u a n  k e p a d a 
masyarakat Kabupaten/Kota yang 
memiliki desa stunting. Kolam Lele 
Keluarga tidak hanya bermanfaat 
untuk keluarga stunting tetapi juga 

bisa  memenuhi 
a s u p a n  g i z i 
keluarga dan yang 
pasti mempunyai 
n i l a i  e ko n o m i s 
tinggi.

I k a n  l e l e 
menjadi salah satu 
favorit makanan 
m a s y a r a k a t 
I n d o n e s i a . 
Tingginya minat 
konsumsi ikan lele 
m e n j a d i k a n 
k o m o d i t a s 
p e r i k a n a n  a i r 
t a w a r  y a n g 
memiliki potensi 
yang sangat besar. 
Kandungan gizi 
p a d a  i k a n  l e l e  
b e r u p a  a s a m 

lemak OMEGA 3, Protein, Vitamin B12 
dan dan Kaya akan Fosfor, Nutrisi ini 
d i b u t u h k a n  u n t u k  m e m e n u h i 
kebutuhan Gizi anak. Selain itu 
mengkonsumsi  ikan le le  dapat 
mencegah stanting pada Balita. 
Stunting merupakan pertumbuhan 
tumbuh badan yang tidak optimal, 
yang berdampak pada kual i tas 
kecerdasan yang tidak diharapkan. 

Untuk diketahui, dari sisi potensi 
ekonomi sebaran produsen ikan lele di 
J a w a  T i m u r  t e r l e t a k  d i  K a b . 
Tulungagung, Kab. Madiun, Kab. 
Kediri, Kab. Jombang, Kab. Malang , 
Kab. Mojokerto, Kab. Ponorogo, Kab. 
Trenggalek, Kab. Bojonegoro, Kab. 
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M a g e t a n ,  K a b .  L u m a j a n g ,  K a b . 
Bangkalan dan Kab. Pasuruan. 

Kegiatan itu dinilai mendukung 
program Gubernur Jatim Khofifah 
Indar Parawansa dalam memerangi 
angka stunting di Jatim, karena akan 
mendukung pemenuhan gizi  di 
l i n g k u n g a n  k e l u a r g a .“ S a n g a t 
mendukung kebijakan beliau sebab 
merupakan atensi dan prioritas 
program beliau (Gubernur Khofifah),” 
kata anggota komisi B DPRD Jatim 
Agusdono Wibawanto.

Dia mengatakan, nilai gizi yang 
tinggi di dalam kandungan ikan lele 
sangat diperlukan bagi tumbuh 
kembang anak-anak.Disamping itu, 
program itu akan meningkatkan 
p e n d a p a t  w a r g a  k a r e n a  b i s a 
memperoleh penghasilan melalui 
ternak lele.

“Kondisi COVID 19 yang sangat 
lama.membuat semua komponen 
masyarakat kehilangan pendapatan. 
Dengan adanya program pemerintah. 
dan atensi membuat masyarakat bisa 
berkurang bebannya,” tambahnya.

Unit  pembudidaya  dan unit 
pengolahan menjadi  salah satu 
stakeholder yang turut mengeksplore  
komoditas ikan lele di pasar dunia. 
Ikan lele di ekspor tanpa isi perut dan 
tanpa insang. Selain itu tuntutan pasar 
global akan  produk perikanan 
budidaya adalah keamanan pangan 
atau food safety, artinya produk dari 
pengolahan ikan aman untuk dikon-
sumsi sesuai persyaratan.(ADV)

Melalui Inovasi 'Kolam Lele Keluarga', 
DKP Jatim Wujudkan Kemandirian Gizi Masyarakat

Jawa	Timur	menjadi	produsen	ikan	lele	terbesar	di	Indonesia.	(foto:Dok)
Dr.	Ir.	Dyah	Wahyu	Ermawati,	MA

Kepala	Dinas	Kelautan	dan	Perikanan	Provinsi	Jawa	Timur

JAKARTA-Usai dilakukan integrasi 
Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) ke 
Nomor Induk Kependudukan (NIK), 
Direktorat Jenderal Pajak Kementerian 
Keuangan meminta wajib pajak (WP) 
untuk melakukan pembaruan data dan 
informasi di situs pajak. Di sisi lain 
p e m e r i n t a h   m e n g a k u  t e l a h 
mengantongi sejumlah data Warga 
Negara Indonesia (WNI) yang belum 
tersentuh pajak sama sekali. 

Data-data tersebut didapatkan 
d a r i  b e r b a g a i  i n s t i t u s i ,  b a i k 
kementerian atau lembaga, keuangan, 
perbankan dan financial lainnya. 
"Apakah kami punya? Kami punya. 
Kami gak akan bilang siapanya, yang 
jelas kami ada datanya, termasuk data 
y a n g  k a m i  s a m p a i k a n  u n t u k 
masyarakat waktu PPS," kata Direktur 
Jenderal Pajak Suryo Utomo dalam 
media briefing di Kantornya, Jakarta, 
Selasa (2/8).

Meski demikian, Suryo enggan 
menyebutkan siapa-siapa saja tidak 
tersentuh atau belum membayar pajak 
sama sekali. "Mengenai siapanya, salah 
satu proses bisnis adalah pengawasan 

wajib pajak, kami punya modus 
operandi berdasarkan data informasi 
yang kami punya, kami cocokan 
b e r d a s a r k a n  S P T  ( S u r a t 
Pemberitahuan Tahunan) yang 
bersangkutan," kata Suryo. 

Suryo juga menegaskan, NPWP 
lama masih berlaku hingga 31 
Desember 2023. Sehingga mulai 1 
Januari  2024,  seluruh layanan 
a d m i n i s t ra s i  p e r p a j a ka n  a ka n 
menggunakan format baru yakni NIK. 
"Saya imbau masyarakat wajib pajak 
dengan menggunakan NIK sebagai 
NPWP ini profil, alamat, nama, dan 
jenis kegiatan usaha," katanya.

Proses pembaruan data dapat 
dilakukan oleh WP secara online 
melalui situs DJP. Bagi WP yang belum 
bisa menggunakan NIK untuk masuk 
ke  s is tem DJP,  WP masih  b isa 
menggunakan NPWP yang lama. 
Kemudian melakukan updating."WP 
m a s u k  ke  l a m a n  ka m i  d e n ga n 
gunakan NPWP sebagai key access-
nya, updating ke NIK dan masukan 
informasi lainnya dan simpan. Kalau 
sudah log out dan silakan masuk lagi 

dengan NIK sebagai key aksesnya," 
kata Suryo.

PSE	Bisa	Jadi	Target
Terpisah, Staf Khusus Menteri 

Ke u a n g a n  B i d a n g  Ko m u n i k a s i 
Strategis, Yustinus Prastowo mengata-
kan, seluruh platform digital yang 
terdaftar dalam penyelenggara sistem 
elektronik (PSE) di Kementerian 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kemenkominfo) bisa menjadi sumber 
informasi bagi Direktorat Jenderal 
Pajak (DJP) untuk objek pajak baru. 

"Mestinya bisa [dipungut pajak], 
tinggal nanti kita cek dari sisi regulasi. 
Makanya kan dengan begitu [terdaftar 
dalam PSE] kita jadi tahu yang daftar 
apa, pajaknya, begitu memenuhi 
syarat, jadikan PKP (pengusaha kena 
pajak), dan dia memungut pajak. 
B a h ka n  m u n gk i n  b i s a  j a d i  d i a 
memenuhi syarat sebagai objek pajak," 
ujarnya di Kantor DJP Kemenkeu, 
Selasa (2/8).

Meski demikian, pengenaan pajak 
terhadap platform digital yang diduga 
penyelenggara judi online akan tetap 

melihat ketentuan perundangan yang 
berlaku. Yustinus bahkan menilai, 
terdaftarnya platform digital yang 
terindikasi judi online pada PSE 
Kominfo, bisa menjadi gerbang bagi 
penegak hukum untuk melakukan 
pemeriksaan pada platform tersebut. 

"Sebenernya ini kesempatan untuk 
mengintegrasikan, katakanlah Polri, 
kan juga bisa masuk kalau itu terkait 
dengan judi, misalnya kan secara 
regulasi tidak boleh (adanya judi), nah 
Polri kan harus masuk. Tapi kalau yang 
terjadi ada kewajiban pajak yang 
belum dilunasi, kan bisa ditagihkan 
sekalian," jelas dia. (hiski,rls,ant/dya)

NPWP Diganti NIK, DJP Kantongi 
Nama-nama WNI yang Tak Bayar Pajak 


